
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARIACICA 

GABINETE DO VEREADOR CABO FONSECA 
 
 
 

AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE CARIACICA – ES 
 
 

INDICAÇÃO____/2025 
 
 
O Vereador infra-assinado, no uso de suas prerrogativas a que são conferidas 

pelo Regimento Interno desta Casa de Leis, nos termos do art. 106, § 1º, inciso 

9, da Resolução nº. 378/91 (Regimento Interno da Câmara de Cariacica), vem à 

presença de Vossa Excelência e demais Senhores Vereadores que depois de 

ouvido o plenário e aprovado, INDICAR a realização do que se segue: 

 

 

 

Solicita a instalação de faixa elevada em 

frente à pracinha de Porto Novo, nas 

proximidades das Igrejas Assembleia de 

Deus Vivendo em Família e Igreja Cristã 

Maranata, visando à segurança dos 

pedestres e frequentadores da região. 
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Justificativa 

 

A solicitação da implantação de uma faixa elevada em frente à pracinha 

de Porto Novo, localizada nas proximidades das Igrejas Assembleia de Deus 

Vivendo em Família e Igreja Cristã Maranata, se faz necessária devido ao 

intenso fluxo de pedestres na região, especialmente nos horários de cultos, 

eventos religiosos e momentos de lazer na praça. 

 

A pracinha de Porto Novo é um ponto de encontro muito frequentado por 

famílias, crianças e moradores da comunidade, sendo também um espaço de 

convivência social e prática de atividades físicas. Além disso, as duas igrejas 

citadas possuem uma expressiva quantidade de membros e visitantes, o que 

aumenta consideravelmente o movimento de pedestres na via, principalmente 

nos finais de semana e durante as celebrações. 

 

Considerando o risco à segurança de todos, principalmente de idosos e 

crianças, e a velocidade acima do permitido que alguns veículos vêm imprimindo 

no local, a instalação de uma faixa elevada é uma medida essencial para garantir 

maior segurança viária. A faixa elevada, além de proporcionar mais visibilidade 

aos pedestres e condutores, também funcionará como redutor de velocidade, 

promovendo um trânsito mais seguro e humanizado para a comunidade de Porto 

Novo. 

 

Portanto, a implantação desta faixa é uma ação preventiva e necessária 

para preservar a integridade física dos frequentadores da pracinha e das igrejas, 

bem como dos moradores da região. 

 

Plenário Vicente Santório Fantini, 18 de Março de 2025. 

 

 

FÁBIO BARBOSA DA FONSECA 
VEREADOR 

 
E-mail: ver.cabofonseca@camaracariacica.es.gov.br 
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